



MÁS UNIDOS QUE NUNCA

4

Innovando-ando

14

Una taza de Café

16

Personaje del Mes



- 3... Editorial
- 4... Innovando Ando
- 11... Personaje del mes
- 12... Una taza de Café
- 16.. Reto Mental
- 18.. Feliz Cumpleaños
- 21... Aniversarios
- 23... Bienvenidos

EDITORIAL:

Gerencia General:
Miguel Ángel Botero G.

Coordinación de Comunicaciones:
Mónica Salcedo R.

Diseño y Diagramación:
Germán A. Salas P.



Miguel Ángel Botero G.
Gerente General

Es innegable, la vida nos cambió con la emergencia sanitaria por causa del coronavirus Covid-19 y en particular, con la medida ordenada por el gobierno nacional de aislamiento preventivo obligatorio para evitar su avance, propagación y contagio en nuestro país, que aún no ha sufrido la pérdida en vidas humanas que hemos presenciado por los medios de comunicación en otros países del globo.

Ahora estamos en casa, con los nuestros, cuidándonos y protegiéndonos. Tenemos a nuestros mayores aislados también, para evitar contagiarlos. Tenemos a los menores estudiando virtualmente y nosotros teletrabajando, desde casa. En estas nuevas circunstancias, es importante tomar conciencia de las cosas que verdaderamente importan.

En MAB reiteramos que lo más importante es nuestro equipo de trabajo. Son ustedes la razón de ser de la compañía y todas las decisiones que estamos tomando en esta situación de emergencia sanitaria están encaminadas a velar por su protección, a procurar que el teletrabajo permita a la empresa continuar ejerciendo su actividad económica para beneficio de todos ahora y en el futuro cercano.

Los invito a encontrar esos nuevos significados de las cosas, de las que importan: la familia, los afectos, la vida comunitaria, la práctica religiosa. Que esta semana santa traiga para todos, un momento de reflexión y de oración por las víctimas del coronavirus y sus familias.

Cúidense mucho y a los suyos



I LAS CRISIS COMO PERIODOS DE GRANDES AVANCES



Santiago Grisales
Director Innovación

En esta edición del MAB Cuenta quiero enviar un mensaje de aliento, apoyo y unidad. A lo largo de la historia se ha demostrado que tanto las guerras como las crisis son periodos de grandes avances en términos de innovación y desarrollo tecnológico, sin embargo, con hechos no tan deseables por los seres humanos. De hecho, algunos grandes avances de la ciencia en tiempos de crisis han sido las vacunas, las prótesis, la transfusión de sangre, los computadores, entre otros.

Hoy en día el gobierno colombiano está buscando en el emprendimiento e innovación soluciones para disminuir todos los impactos del Virus en nuestra sociedad.

Las crisis son periodos que ponen a prueba la flexibilidad, la capacidad de adaptación de las compañías, los equipos y las personas. Ninguna organización está 100% preparada para un evento de este estilo, pero la mentalidad o cultura de este si puede ser un factor determinando para la super-

vivencia en esta coyuntura. Este es el perfecto ejemplo que cada vez estamos en entornos VUCA (Volátil, incierto, complejo y ambiguo por sus siglas en inglés), donde los mercados son más inestables, exigentes y la competencia más dura; así como la adopción tecnológica, los nuevos modelos de negocio generados por la industria 4.0 y los nuevos mecanismos de trabajo como el teletrabajo. Debemos adaptarnos como personas, como equipos a estos nuevos métodos de manera

que lo volvamos una fortaleza para lograr los objetivos propuestos.

Este corto artículo es una invitación a aprovechar los tiempos de crisis para reflexionar, valorar y repensar lo que mu-

chas veces damos por sentado, a abrir nuestra mente para prepararnos a vivir procesos de transformación personal y laboral; este es un reto más, que para una organización unida y con los objetivos claros como lo es MAB, no será

más que un obstáculo superado con lecciones aprendidas a través de buenas prácticas para este tipo de situaciones. ¡Deseo que todos estén muy bien junto a sus familias!



EXPERIENCIA EN EL CLUB DE INNOVACIÓN



Leonardo Cifuentes
Ing. de Apoyo

El 12 de marzo de 2020 fuimos invitados por el área de innovación a formar parte de una experiencia enriquecedora, este evento fue organizado por el Club de Innovación. Cuando llegamos nos encontramos con muchas personas de distintas empresas de varios sectores económicos, una de las características principales de este espacio era la interacción con estas personas desconocidas, estábamos un poco nerviosos puesto que

nunca habíamos asistido a actividades como esta.

Iniciamos con ejercicios de respiración y por mi parte puedo decir que fue muy bueno aprender acerca del poder de estas acciones, en distintas situaciones laborales podemos utilizar el poder de la respiración para tomar decisiones que pueden afectarnos a nosotros y a los demás, es importante para regular nuestro estrés y a su vez tendrá bene-

ficios significativos en nuestra salud.

Luego de hacer un par de pausas y entrar en un momento de gran tranquilidad, disfrutamos de un refrigerio saludable, y de una gran reflexión. Puesto que la importancia de saberse alimentar permitirá que nuestro cuerpo funcione adecuadamente, enfocando mayor energía en las tareas diarias sin desgastar el sistema digestivo, nos explicaron

que cuando nos alimentamos mal, nuestro cuerpo pierde energía tratando de digerir lo que nos hace daño, energía que podemos emplear de forma óptima en las tareas o labores que desarrollamos a diario.

A continuación, seguía la conferencia de Pablo Jacobsen, sobre el máximo desempeño, una recopilación de todas sus experiencias, entrevistas que ha tenido con grandes empresarios y deportistas profesionales, sobre sus victorias y grandes logros. El enfoque o la moraleja de su charla se centró en la importancia de trabajar en cuatro aspectos de nuestras vidas:

1. Conciencia
2. Mente
3. Cuerpo
4. Energía vital

Características que el conferencista ha adquirido de su trayectoria llevándolo a entender que estos cuatro elementos son los más importantes al momento de alcanzar el máximo desempeño, y nos dice; "Si queremos alcanzar una gran meta nuestro cuerpo y nuestra mente nos permitirán llegar hasta donde ellos estén preparados para llegar, tenemos que preparar nuestro cuerpo y mente para llegar a lograr esta gran meta y trabajar poco a poco hasta crecer para poder alcanzar lo que nos proponemos". La mayoría de las veces nos obsesionamos tanto por el futuro y lo que allí nos espera que dejamos de lado lo que realmente es importante, hacer las cosas lo mejor posible, con el mayor enfoque y concentración esto es lo que nos permitirá alcanzar nuestras metas, en una palabra, proyecciones a futuro.

Finalmente puedo decir que el mensaje que me dejó esta conferencia es el de trabajar en nosotros mismos, en nuestro cuerpo y nuestra mente, esto es lo que nos permitirá siempre dar lo mejor de nosotros en todos los aspectos de nuestras vidas, tanto personal como laboral. Agradezco a MAB mediante el equipo de innovación por brindarnos estas oportunidades que enriquecen nuestras vidas, ayudándonos a crecer como profesionales y como empresa.



HÁBITOS QUE EMPODERAN:

Tener el privilegio de participar en la sesión de máximo desempeño del club de innovación fue gratificante; esta experiencia me llevó a reflexionar hasta la manera en que llegamos a revisar e incluso evidenciar que algo tan sencillo en ocasiones no es hecho correctamente.

Espacio que me permite en este momento en el cual estamos pasando, hacer una reflexión sobre la importancia que tienen nuestros hábitos y los logros o metas que logra-

mos cumplir y que para llevar a cabo cada uno de estos objetivos es importante encargarnos de nuestra mente, cuerpo y energía vital, siendo fundamentales a la hora de retornos cada día, llevándonos al límite de nuestro potencial.

Por lo tanto, considero que es muy importante trabajar en nosotros mismos puesto que el autoconocimiento nos lleva a poner nuestros propios límites y el reconocimiento de los mismos nos lleva a acabar



Sharon Amaya
Prof. de Bienestar

con las creencias que se generan en nuestra mente, sin explotar el máximo potencial, si hacemos esto crearemos nuestros retos personales contribuyendo a objetivos comunes dando nuestro máximo desempeño cada día.

Para finalizar reflexionábamos que no es malo sentir

miedo, todo ser humano lo experimenta en algunos momentos o al afrontarse por primera vez ante un reto, pero así mismo debemos de aprender a controlar estas situaciones y aprender a canalizar nuestra energía para contribuir a generar un mejor resultado frente a lo que nos proponemos.

Los invito a hacer un reconocimiento de nosotros mismos, que tracemos nuestras metas enfocándonos en nuestros ideales mediante los cuales, aunque sean a largo plazo, nunca dejemos de vivir el presente conectándonos también espiritualmente agradeciendo cada día.



SmartEpiS

Imaginen que cada 15 segundos se produce una muerte causada por un accidente laboral, la estremecedora cifra reportada por la OMS que ha generado gran preocupación en los diferentes sectores productivos a nivel global. Ahora bien, consideren encontrar la manera de contribuir a reducir esta cifra; ¡En MAB lo estamos haciendo! A través del programa Mega I, hemos creado Smart EPIs, una wearable technology que registra el comportamiento de los trabajadores respecto al uso de los EPI y la medición de factores biométricos durante la ejecución de actividades laborales, permitiendo la identificación de escenarios de riesgo y la gestión de los mismos. Estamos convencidos de que “lo que puede ser medido, puede ser gestionado”; por ello, continuamos trabajando en la búsqueda de lograr potenciar la Integridad de los trabajadores, creando ambientes laborales más seguros y trabajadores más felices.



I MÁXIMO DESEMPEÑO

Este año ha llegado con muchísimos cambios para mi vida, entre ellos y uno de los más importantes, la oportunidad de pertenecer a la gran familia MAB Ingeniería de Valor. Durante estos tres meses no he dejado de sorprenderme con sus buenas prácticas organizacionales, múltiples beneficios y sobre todo su compromiso en fortalecer la cultura de innovación que se vive día a día, a través de las constantes actividades que participamos.

Me siento muy agradecida por la invitación que me hicieron a la sesión No 97 del "Club de innovación" la cual fue muy inspiradora y provechosa justo en estos tiempos de dificultad, que nos hacen reflexionar sobre la importancia de adquirir o mantener hábitos que nos lleven a nuestro "Máximo Desempeño" personal y profesional, enfocados en entender nuestra mentalidad o rutinas para alcanzar grandes resultados de forma consistente que nos permi-



Magally Bravo
Directora de Calidad

tan cumplir nuestros sueños y desarrollar nuestro máximo potencial.

El periodista y consultor Pablo Jacobsen nos compartió historias de personas sobresalientes que tuvo la oportunidad de entrevistar, también sus "7.5 Hábitos para lograr un máximo desempeño" e ideas para aprender a inspirarnos, así como elevar nuestras

creencias de lo que podemos ser y lograr. La clave está en que cada uno pueda descubrir y aplicar hábitos que nos impulsen, nos empoderen para materializar nuestros sueños u objetivos.

Les quiero participar algunas de las frases significativas que Pablo nos compartió durante la actividad:

- “Para ser más o lograr más no es necesario trabajar más, lo importante es trabajar adentro de ti. La conexión con el mundo interior es un proceso solitario, difícil y

muchas veces incómodo, pero necesario. El autoconocimiento es un poder esencial para descubrir y expresar lo mejor de ti.”

- “Tu mente subconsciente determina hasta donde puedes llegar. No logras lo que está a la altura de tus capacidades, sino lo que está a la altura de tus creencias.”
- “Enfócate en la ganancia del proceso diario, no en la brecha existente hasta el resultado final. Haz tu trabajo diario y confía en

el proceso.”

- “Haz que tu vida sea definida por tu visión de un futuro ideal, y no por los recuerdos del pasado. No eres lo que te sucedió. Eres lo que eliges ser en el presente.”

Finalmente quiero extender mis más sinceros agradecimientos al equipo de Innovación por tan enriquecedora experiencia que contribuye de manera significativa en los resultados extraordinarios que podemos lograr con nuestros equipos de trabajo.



RECORRIDO 360°
SUMÉRGETE EN EL PROYECTO
RÍO MATAJE



VIDEO

**COMPENSACIÓN AMBIENTAL PROYECTO
4G CARTAGENA-BARRANQUILLA**





MI HISTORIA EN MAB

El 15 de marzo de 2010, hace 10 años llegué a MAB con muchas expectativas y sueños, me postulé al cargo de inspector SISOMA a través de una plataforma de empleo para el Consorcio IML, durante este mismo año apoyé el contrato adicional de la Mariscal Sucre y después empecé mi trayectoria como Residente Ambiental en varios contratos

de MAB, en esta época estaba realizando la especialización en sistemas de gestión integrado y fue allí donde empecé a trabajar en el área QHSE; esporádicamente apoyaba las auditorías y otras actividades, paso a paso fui creciendo profesionalmente, con la confianza depositada en mi trabajo, por parte de la Gerencia general y la gerencia técnica.



Cindy Jaramillo H.
Directora HSE

En el 2012, nació mi hija María Paula, es ahí cuando cambian tus prioridades y tus metas, pero con la convicción que estando en MAB tendría todas las herramientas y beneficios para cumplirlas.

Siempre comprometida con mi trabajo, porque me gusta

lo que hago; en noviembre de 2019, fui promovida al cargo de Directora HSE, un gran reto y responsabilidad, pero con la certeza de cumplir los objetivos de nuestra empresa.

Algunos compañeros me preguntan diez años ¿cómo hace? Siempre contesto igual: haga lo que le gusta, sea innovador, entregue resultados, realice un trabajo con calidad, sea agradecido, reconozca sus errores y logros, cuide su salud, y lo más importante sea feliz con su trabajo.





Marisol Cárdenas Clavijo
Residente Social - Cali

REFLEXIONES EN MEDIO DE LA PANDEMIA POR CORONAVIRUS

Desde joven me gustaron las reflexiones acerca de la vida expresada en postales y tarjetas, las cuales hoy igual que ayer se siguen promoviendo a través del Facebook y otros medios, por personas que mediante estos mensajes nos quieren recordar la importancia de la familia, la amistad, el valorar las cosas, pero sobre todo “el buscar y dar gracias a Dios”; sin embargo, en muchos casos simplemente se leen como mensajes que quizá nos pueden sacar una lagrima y de allí se cambia a la siguiente página.

Hoy, nos enfrentamos a una realidad, una especie de película de terror, de las que a

muchos les gusta ver en cine o televisión, pero que hoy toda la humanidad está involucrada en el escenario y cada uno es el responsable del final.

Situación que afecta no solo la vida, sino que está generando caos en el sistema económico, donde solo están funcionando las empresas relacionadas para enfrentar esta pandemia, como hospitales, farmacias, almacenes y supermercados para proveer alimentos, así como el campesino quien cultiva la tierra sigue trabajando incansablemente para que no nos falten los alimentos cada día. En este momento, no se viaja, no se producen ni se venden carros, lociones,

zapatos, ropa, etc., trayendo como consecuencia, que una gran mayoría de la población quede en algunos casos sin empleo y en otros, con grandes esfuerzos por parte de los dueños de las empresas inspirados por la misericordia, se juegan estrategias para que sus empleados puedan seguir recibiendo un sustento, conteniendo de esta manera un problema mayor.

Quienes estamos en casa no alcanzamos a percibir la gran magnitud que esta pandemia representa, al punto que algunas personas de manera irresponsable y egoísta, salen de sus casas pero no por ser parte de las excepciones,

tirando por la borda, el gran esfuerzo que están realizando aquellos seres humanos que tienen a cargo la administración de un país, de un territorio, de una empresa y la importantísima labor que realiza cada día el personal de la salud en la lucha por procurar que las personas que llegan enfermas se recuperen.

Reflexionar en medio de la pandemia, es tener la capacidad de ver lo positivo en medio de los días malos que estamos viviendo. Es poder ver cómo muchas personas

se han despojado del orgullo y sus diferencias, para trabajar juntos en la búsqueda de soluciones contra el coronavirus; es poder ver que la naturaleza en estos momentos está descansando y disfrutando del riesgo que representa para su integridad el ser humano. Es ver cómo el valor de la solidaridad está en los corazones de quienes se preocupan porque el otro esté bien. Es poder hacer un pare en el camino y aprovechar este tiempo para compartir con la familia quienes así lo pueden hacer. Es aprender el

valor del trabajo. Es entender la importancia del ahorro en momentos de crisis. Es aprender que no tengo que gastarlo todo, que debo guardar para mañana tener y sortear los imprevistos. Es reconocer que no somos Dios y contra él, ¿quién podrá pelear y salir bien de la batalla?.

Lo que estamos viviendo no es un tiempo perdido, es un tiempo ganado si esta crisis nos permite entender que "sí podemos cambiar y ser mejores seres humanos".





I ¿CÓMO ES PARA MÍ EL TELETRABAJO?

Desde mi experiencia, manifiesto que ya lo he venido practicando varios años, cuando salgo a los compensatorios, realizo informes, atiendo correos y comunicaciones desde casa, relacionadas con actividades propias de mi trabajo.

Pero ya cuando uno realiza una jornada completa y de seguido en casa, se va dando uno cuenta de las necesidades de un lugar cómodo, una buena silla, una buena plataforma de trabajo hasta un buen wifi. Lo anterior porque debemos tener presente el riesgo ergonómico, recordar siempre el autocuidado.

Ante esta modalidad de trabajo, es necesario también aprender a estar en compañía de familiares, quienes en oportunidades hacen bulli-cio, lo que muchas veces dificulta sacar todo el trabajo adelante, situaciones que nos permiten medir la responsabilidad y la disciplina; en donde se hace necesario saber evaluar, priorizar las actividades para atender el trabajo y la familia.

Considerando de esta manera que el principal objetivo del trabajo en casa es que día a día se logren las metas de tal forma que se tenga libre el fin de semana para tomar

el descanso correspondiente y cumplir con su rol familiar.

La empresa MAB INGENIERIA DE VALOR, en cabeza del doctor Miguel Ángel Botero, cuenta con las herramientas tecnológicas que coadyuvan a superar la crisis por el coronavirus (COVID-19), esto hace que los trabajadores puedan desempeñar sus labores y a la vez vayan un paso más adelante ante la situación.

Por lo tanto, se hace necesario que todos día a día estemos comprometidos, dispuestos al cambio y a la innovación.



Javier Mateus G.
Residente SST - BBY



UN CAMBIO LLAMADO REFLEXIÓN



Diana González R.
Directora Gestión del Talento Humano

Hoy desde la comodidad de mi casa tengo la oportunidad de compartir con ustedes muchas cosas que me he replanteado en estos días de cuarentena una de ellas es como la vida nos cambia en un momento, como tantas cosas que haz planeado tiempo atrás se vienen al piso sin que puedas hacer nada más que aceptar la situación, entender por fin esa frase de cajón que dice “las cosas pasan para algo” y la cual hasta hoy comparto plenamente porque es verdad, en mi caso este año es demasiado especial para mí porque mi hija cumple 15 años, fecha que para cualquier madre es única y excepcional, donde con lo cositera, buena organizadora de eventos que soy tenía muchos planes e ideas para este día las cuales ahora debo posponer hasta que Dios lo permita. Sin duda alguna la más bonita enseñanza que me ha dejado todo esto es que

debo agradecer que hoy estoy más cerca a mi hija, somos más unidas, más cómplices y más amigas, compartimos muchas cosas y momentos que tal vez no hubieran sido posibles de no darse esta situación; hoy puedo decir que soy una mejor hija y hermana que valoro infinitamente la familia que tengo, que solo me queda el gran reto de ser mejor cada día, quiero a partir de esta situación dejar una huella en cada persona que me lo permita con una palabra, una acción, una sonrisa o simplemente un abrazo que sí que me han hecho falta por estos días, porque aunque en la oficina sea Diana la de la “felicidad” quiero decirles que todos tenemos una buena dosis de esta solo que es nuestra responsabilidad sacarla a flote.

Hoy quiero hacer un llamado a la reflexión para que todos sin excepción aprendamos a

ser más agradecidos, esto es solo un momento de crisis que nos sacó de la zona de confort sin avisarnos y nos invitó sin querer a reinventarnos, pero claramente también es un momento pasajero y sin duda nos volveremos a encontrar. He pensado mucho en cómo será ese día en que regresemos a la oficina sé que nada volverá a ser igual que antes, por el contrario este será el inicio de una nueva historia juntos pero esta vez más unidos que nunca con la guía de nuestro gran líder un hombre con una calidad humana única quien desde el primer momento nos dio a todos un parte de tranquilidad frente a la situación y con su buen corazón nos manifestó lo importante que era para él la gente y sus familias, Dr. Botero infinitas gracias sé que todo lo que usted hace por nosotros se convierte en grandes bendiciones para usted, su familia y claro para MAB.

ENCUENTRA LAS 8 DIFERENCIAS



Feliz Cumpleaños

1

Raúl Bernardo Brieva Díaz
Inspector Técnico III
IDU 1559

Yohannis Davith Murillo Redondo
Auxiliar Predial
CORREDOR VIAL BBY

Adriana Marcela Fandiño Monsalve
Especialista Forestal
IDU 1558 - IDU 1559

2

Edgar Arismendy Caro Díaz
Residente Técnico I
CORREDOR VIAL BBY

3

Sandra Yamile Espinosa Bernal
Director De Compras
COMPRAS

Alejandra Cristina Mendoza Martínez
Inspector SSTMA I
VARIANTE CIENAGA

5

Álvaro Octavio Urrea Muñoz
Inspector Técnico
IDU 1559

John Gelter Rodríguez Galeano
Mensajero
GERENCIA GENERAL

6

20

Heidy Johana Vanegas Murcia
Residente Social
ANI RUTA DEL SOL

Harlem Suarez Pardo
Director De Interventoría
TUNELES CHINGAZA

Eduar Mauricio Vargas Beltrán
Inspector Técnico IV
CORREDOR VIAL BBY

7

Henry Giovanni Arenas Triana
Conductor
ANI RUTA DEL SOL

German Correa Quintero
Conductor
JABOQUE

Rossi Alexandra Rodríguez Barragán
Residente Social I
VARIANTE CIENAGA

Luz Amparo Sánchez Porras
Residente Social I
VARIANTE SAN GIL

8

Carolaim Reina Rodríguez
Topógrafo
PUENTE PUMAREJO

9

Luz Ariani Rodríguez Rojas
Inspector Técnico IV
IDU 1463 - IDU 1467

10



Andrés Felipe Ortiz Urbano
Inspector SSTMA II
TUNELES CHINGAZA

Oscar Eduardo Casallas Rodríguez
Subgerente Técnico
AEROCIVIL PROVIDENCIA

Deivis José Noel Torres
Topógrafo II
IDU 1558

11

María Rosa González Salgado
Residente Técnico Auxiliar
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

12

Magally Astrid Bravo Scalante
Director De Calidad
QHSE

13

Miguel Ángel Florido Álvarez
Dibujante
RUTA DEL SOL

Orlando Corzo Hernández
Cadenero II
CORREDOR VIAL BBY

14

Víctor Silva Andrade
Inspector Técnico II
ANI- GIRARDOT-IBAGUE-CAJAMARCA

Heidy Yadira Castro Duran
Abogado Predial
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Richard Alfonso Castillo Acuña
Laboratorista II
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

15

María Marlen Galindo De Sichaca
Auxiliar De Aseo Y Cafetería
GERENCIA GENERAL

José Antonio Parada Cote
Residente Técnico
CORREDOR VIAL BBY

Linda Daniela Hernández Serrano
Directora Comercial
ANI RUTA DEL SOL

16

Luis Mauricio Cárdenas Osorio
Auxiliar De Peajes
CORREDOR VIAL BBY

17

Francisco Alexander Ramírez
Inspector SSTMA
IDU 1467

19

Hernán Camilo Ramírez Niño
Auxiliar Administrativo III
IDU 1558 - IDU 1559

20

Henry Jacinto Vargas Rodríguez
Conductor
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

21



Feliz Cumpleaños

22

José Joaquín Mercado López
Inspector SSTMA
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

David Arley Ayala Cuervo
Inspector Técnico IV
IDU 1467

Nancy Yaneth Aldana Chipatecua
Residente Social II
IDU-1286

23

Jimena Del Pilar López Otalvaro
Residente Social
IDU 1467

Diana Sofía Caicedo España
Secretaria
LA ESPRIELLA - RIO MATAJE

John Alexander Castro Rodríguez
Topógrafo
IDU 1467

Marco Tulio Sabatino Medina
Conductor
VARIANTE CIENAGA

Rodrigo Javier Martín Parra
Director De Interventoría III
EKA

24

Angélica María Restrepo Sánchez
Residente Social II
ANI- GIRARDOT -IBAGUE -CAJAMARCA

Pedro Nel Argel Ruiz
Inspector Técnico I
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

Nicolás Orjuela Calderón
Aprendiz De Ingeniería
IDU 1727-14 SUBA RINCON

26

Gina Alexandra Acosta Parrado
Residente Ambiental II
ANI- GIRARDOT -IBAGUE -CAJAMARCA

Ruby Marcela Fernández Vergara
Residente SST III
ACUEDUCTO HUILA - TOLIMA

27

Sandra Liliana Velasco Sierra
Especialista Social
IDU 1558

28

Juan Diego Olaya Martínez
Profesional Apus
ADMINISTRATIVO OFICINA PRINCIPAL

29

Claudia Catalina Guasca Cano
Especialista En Pavimentos
IDU 1467

30

Edna Patricia Duque Olaya
Especialista Social
ANI RUTA DEL SOL

Martha Mireya Segura Segura
Auxiliar Administrativo I
4G CARTAGENA-BARRANQUILLA

22

Aniversarios

1

Dennys Johana Plazas Cardona

Biólogo
IDU 1555

Didier Vallejo Quiceno

Especialista En Redes Secas
IDU 1558 - IDU 1559

Alisson Castiblanco Cabezas

Auxiliar Administrativo III
ANI RUTA DEL SOL

Ángela María Sotelo Hernández

Residente Social II
ACUEDUCTO HUILA - TOLIMA

Yeiny Leal Naranjo

Auxiliar De Aseo Y Cafetería
CORREDOR VIAL BBY

Yury Caterine Zambrano Girón

Auxiliar De Aseo Y Cafetería
AERONAUTICA ARMENIA

Ángela María Espinosa Artunduaga

Residente Social I
ACUEDUCTO HUILA - TOLIMA

Manuel Alexander Palacio Gómez

Residente Técnico II
ACUEDUCTO HUILA - TOLIMA

Mónica Andrea Salcedo Ramírez

Coordinador De Comunicaciones
COMUNICACIONES

2

Juan David Rodríguez Vásquez

Topógrafo III
FUNDACION

Cristian Rodríguez Martínez

Cadenero II
VARIANTE CIENAGA

Jorge Luis Polo Maiguel

Cadenero II
VARIANTE CIENAGA

Maicol StIven Tovar Jurado

Topógrafo III
IDU 1467

Geider Alberto Blanco Vargas

Inspector Técnico III
FUNDACION

Jesús Darío Parra Moreno

Topógrafo II
IDU 1727-14 SUBA RINCON

José Vicente Amaranto Monsalvo

Laboratorista I
VARIANTE CIENAGA

Laura Nataly Ramírez Bermúdez

Inspector Técnico IV
IDU 1558- IDU 1559

Alejandra Cristina Mendoza Martínez

Inspector SSTMA I
VARIANTE CIENAGA

3

Pablo Edgar RIVERA Ardila

Inspector Técnico
CORREDOR VIAL BBY

Martha Yaneth Jiménez Cubillos

Auxiliar De Aseo Y Cafetería
GERENCIA GENERAL

Jaime Luna Mejía

Laboratorista
LA ESPRIELLA - RIO MATAJE

Elías Fernando Reyes Adarme

Conductor
CORREDOR VIAL BBY

Luis Fernando Encinales Ortiz

Residente De Redes
CORREDOR VIAL BBY

Aniversarios

Jimena Del Pilar López Otalvaro
Residente Social
IDU 1467

Julián Alberto Garcés Cardona
Topógrafo I
VARIANTE SAN GIL

Kevin Alberto Moreno Vargas
Inspector Técnico III
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

4

Luz Ángela Polo Ahumada
Inspector SSTMA
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Diana Carolina Rincón Jaimes
Coordinador De Qhse
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Ricardo Pinilla Rodríguez
Inspector SSTMA III
ANI RUTA DEL SOL

John Jairo Tamayo Zapata
Residente Predial II
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Paola Andrea Portilla Gutiérrez
Residente Ambiental I
VARIANTE SAN GIL

5

Jimmy Alexis Castro Landazury
Cadenero
LA ESPRIELLA - RIO MATAJE

Jorge Enrique Estacio Vélez
Inspector Técnico II
LA ESPRIELLA - RIO MATAJE

Isabel Amparo Vélez García
Directora Comercial
COMERCIAL

Shirley Dinora Saavedra
Inspector SSTMA
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Lisette María Cuello Salinas
Residente Técnico Auxiliar III
4G CARTAGENA- BARRANQUILLA

Gustavo Humberto Bejarano Chala
Director De Interventoría I
SEGUNDA CALZADA CARTAGENA-BARRANQUILLA

6

Delis María Yepes Torres
Residente Social
PUENTE PUMAREJO

8

Talía Claudine Corrales Ríos
Coordinador De Interventoría
PUENTE PUMAREJO

10

Ariel Alberto Corredor Gómez
Gerente Técnico
OFICINA PRINCIPAL

11

Gustavo Alberto Montes Villa
Director De Interventoría
CORREDOR VIAL BBY

José Antonio Gordillo Ramírez
Inspector Técnico
IDU 1727-14 SUBA RINCON

Bienvenidos

INGRESOS MARZO

German Adolfo Arias Collazos
Especialista Hidráulico
FINDETER NEIVA

Adriana Marcela Fandiño Monsalve
Especialista Forestal
IDU 1558 - IDU 1559

Juan Camilo Barragán Ochica
Cadenero I
CORMAGDALENA- EL BANCO

Rubén Darío Ramírez Garzón
Conductor
ANI- GIRARDOT -IBAGUE -CAJAMARCA

Lucy Joya Cruz
Residente Técnico
LA ESPRIELLA - RIO MATAJE

Luz Adriana Polonia Pascuas
Residente SST II
IDU 1727-14 SUBA RINCON

Rafael Alejandro Solano Santamaría
Especialista Forestal
VARIANTE SAN GIL

Marco Adolfo López Bastidas
Director Interventoría
PROYECTO EON

Juan Daniel García Tangarife
Inspector Técnico III
TUNELES CHINGAZA

Sebastián Enrique Arango Pabón
Aprendiz De Ingeniería
IDU 1727-14 SUBA RINCON

Martha Cecilia Ceballos Acevedo
Auxiliar Aseo Y Cafetería
ANI RUTA DEL SOL

Juan Diego Olaya Martínez
Profesional Apus
ADMINISTRATIVO OFICINA PRINCIPAL

Sara Manuela Romero Acosta
Cadenero I
AV. CIRCUNVALACION CALI

Roldan Humberto García Santos
Residente Técnico III
VARIANTE SAN GIL



INGENIERÍA DE VALOR